



Vertiefung der Systematik homöopathischer Arzneimittel tierischen Ursprungs

Liebe Globulisten,
liebe Homöopathie-Interessierte,

hiermit möchten wir Euch herzlich
zur ärztlichen Fortbildung
Frühjahrsseminar 2022
mit **Ortrud Lindemann**
und **Mahesh Gandhi**
auf dem **Rittergut Lützensömmern**
in Thüringen einladen.

Das Seminar beginnt Freitag, **01. April 2022**
um 18 Uhr mit dem Abendessen und
endet Mittwoch, **06. April 2022**
nach dem Mittagessen um 13 Uhr.

40 Std. Fallseminar (DZVhÄ)
40 Std. Fortbildung (LÄK)*

Ein Teil des Seminares findet auf **Englisch**
und mit **Livestream** aus Indien statt.

Freut Euch auf spannende
Fälle
Arzneimittelbilder
Gruppenarbeit
und viel Begegnung!





Quelle: LinkedIn

Ortrud Lindemann

Seit mehr als 20 Jahren ist Ortrud Lindemann Referentin beim Frühjahrsseminar.

Durch ihre unnachahmliche Gabe, die Arzneimittel lebendig, vielschichtig und detailliert anhand von praxisnahen Beispielen zu präsentieren, nimmt sie uns immer wieder mit auf eine Reise in die verschiedenen Arzneimittelreiche der Homöopathie. Dabei gelingt es ihr in besonderer Weise, die Fälle stets vor dem Hintergrund des ethischen Handelns als Homöopathin darzulegen.

Ortrud Lindemann leitete als Homöopathin viele Jahre das von ihr gegründete Praxiszentrum "Marenostrum" in Barcelona.

Einen besonderen Schwerpunkt ihrer Arbeit bildet von jeher die Betreuung schwer kranker Patienten sowie Schwangerenbegleitung und Geburtshilfe, die Behandlung von Kindern und ihrer Familien. Verschiedene Methoden klinischer und konstitutioneller, klassischer Homöopathie verbinden sich hier mit langjähriger Erfahrung. Ortrud Lindemann kann auch international als echte Pionierin der Homöopathie gelten. Sie ist Mitgründerin der Bhaktapur International Homeopathic Clinic in Nepal. Sie referiert regelmäßig auf dem LIGA-Kongress und hielt neben unserem Frühjahrsseminar schon eine Vielzahl von Seminaren in unterschiedlichen Ländern, u.a. in Deutschland, Holland, Spanien, Norwegen, Großbritannien, Tschechien, Mexiko, Kolumbien und Nepal. Sie publizierte zahlreiche Artikel in homöopathischen Fachzeitschriften sowie mehrere Bücher mit frauen- und kinderheilkundlichem Schwerpunkt.



Quelle: Narayana

Mahesh Gandhi

Erstmalig referiert Dr. Mahesh Gandhi auf dem Frühjahrsseminar.

Dr. Mahesh Gandhi praktiziert seit 1982 als Psychiater in Mumbai. Dort lehrte er auch an mehreren Fachkliniken und Universitäten und veröffentlichte zahlreiche Fachbücher. Ebenso leitete er die psychiatrische Abteilung einer angesehenen Klinik. Nach und nach wandte er sich immer mehr der Homöopathie zu.

Seit 1992 besteht eine enge Zusammenarbeit mit Dr. Rajan Sankaran. Die Vermittlung ihrer reichen, spannenden Erfahrungen und Erkenntnisse ist für Dr. Mahesh Gandhi und für Dr. Rajan Sankaran ein wichtiges Anliegen. So wirken sie weltweit als Dozenten für Studierende der Homöopathie.

Mit Dr. Mahesh Gandhi haben wir einen Referenten gewonnen, dem es gelungen ist, homöopathische Arzneimittel tierischen Ursprungs weiter zu systematisieren. So entwickelte er das Personal Evolution Model (PEM). Er ist bekannt für seine strukturierten Darstellungen sowie seine präzisen Differenzierungen von Arzneimittelbildern. Sein umfassendes psychiatrisches Wissen und seine langjährige Lehr- und Praxistätigkeit machen ihn zu einem gefragten Lehrer.

das Frühjahrsseminarthema



Quelle: Pixabay



Quelle: Pixabay



Quelle: Pixabay



Quelle: Pixabay

Nachdem wir uns in den letzten Jahren intensiv mit dem Mineral- und Pflanzenreich nach der Methodik von Jan Scholten beschäftigt haben, lernen wir seit dem Frühjahrsseminar 2021 systematisch die Welt der animalischen Arzneimittelbilder kennen. Das Erlernte möchten wir im kommenden Frühjahrsseminar ergänzen und vertiefen.

Die homöopathischen Arzneimittel aus dem Tierreich sind in der praktischen Anwendung und im Repertorium häufig unterrepräsentiert. Viele von ihnen wurden erst in jüngerer Zeit homöopathisch geprüft und für den therapeutischen Einsatz erschlossen.

Sozialisation, Kampf ums Überleben und das Erobern neuer Lebensräume, Arterhaltung, Sexualität, Suche nach Nahrung und Eifersucht sind zentrale Themen.

Bisher gab es kaum Klassifikationssysteme in der Homöopathie, die das Tierreich betreffen.

Mahesh Gandhi wird uns sein neues System präsentieren, welches sich an seinen bisherigen Arbeiten zur Entwicklung des Individuums in Analogie zur Natur, auch „Personal Evolution Model“ (PEM) genannt, orientiert. Ebenso wird uns Ortrud Lindemann an ihren spannenden Erfahrungen und Begegnungen mit dem homöopathischen Tierreich auf ihre lebendige Art teilhaben lassen.

So werden sich uns weitere Differenzierungsmöglichkeiten von neuen und alt bewährten tierischen Arzneimitteln für die klinische Anwendung jenseits von Apis, Lachesis, Tarantula, Sepia und Lac caninum erschließen.

das Rahmenprogramm



Quelle: Globulista



Quelle: Globulista



Quelle: Pixabay



Quelle: Pixabay

Das Seminar richtet sich an Einsteiger wie auch an Fortgeschrittene. Die Vorträge werden durch interaktive Arbeitsrunden, eigene Erfahrungen und einen Workshop-Abend von Teilnehmern für Teilnehmer ergänzt. Hier ist Platz für interessantes Neues und Bewährtes!

Jeder ist eingeladen, sich auf dem Frühjahrsseminar einzubringen. So wird sicherlich wieder Vielfältiges entstehen: Joggen, Yoga, Tangotänzen, Filmeschauen, Malen, Lagerfeuer, Projektvorstellungen, Spaziergänge, Zeit für Gespräche und Austausch und nicht zuletzt der „Bunte Abend“. Auch ein Besuch der nahegelegenen Sauna ist möglich.

Bitte bringt Eure Ideen, Beiträge, Fälle, Bücher, Instrumente und Musik etc. mit! Davon lebt das FJS!

Der Ort

Das Rittergut Lützensömmern nahe Erfurt in Thüringen hat sich seit 2013 als Seminarort des FJS bewährt. Die Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln ist möglich. Vom und zum Bahnhof in Gangloffsömmern gibt es nach Voranmeldung einen kostenlosen Shuttleservice. Weitere Informationen und Bilder unter www.rittergut.de.

An- und Abreise

Anreise am Freitag, den 01.04.2022, bis ca. 18.00 Uhr zum Abendessen. Abreise am Mittwoch, den 06.04.2022, nach dem Mittagessen.

Teilnahmegebühr

- 150 EUR für Studierende (limitierte Anzahl)
- 210 EUR für Studierende
- Ab 400 EUR für Ärzte und andere Berufstätige (Mitglieder)
- Ab 450 EUR für Ärzte und andere Berufstätige (ohne Mitgliedschaft)

Darin enthalten sind die Kosten für das Seminar und die Übernachtung in der Ferienwohnung mit bis zu fünf Personen und Verpflegung (Vollpension, vegetarische Speisen aus kontrolliert biologischem Anbau). Einzelzimmer und/oder Zimmer mit eigenem Bad sind mit Aufpreis buchbar, Anzahl sehr begrenzt.

*) Fortbildungspunkte bei der LÄK Thüringen sind beantragt. Die Anerkennung als Fallseminar zur Erlangung des Homöopathie-Diploms ist beim DZVhÄ beantragt.

Anmeldung

Die Anmeldung erfolgt über unsere Homepage www.globulista.de

Ihr erhaltet vor dem Seminar eine E-Mail mit weiteren Details sowie der Teilnehmerliste zur Bildung von Fahrgemeinschaften.

Bei Fragen könnt Ihr Euch jederzeit per E-Mail an uns wenden: info@globulista.de

*Quelle nicht extra gekennzeichnete Bilder: Pixabay